

«Musiziere in Frieden für die Götter des Olymp»

Thomas Schneider-Marfels

9. August 1944 bis 10. August 2024

hat mit der hellenischen Sonne in der Seele seinen letzten Dienst im himmlischen Orchester des Zeus angetreten. Immer wenn Poseidon mit seinem Dreizack die Ägäis aufwühlt, können wir seinem Kontrabass lauschen.

In liebevoller Erinnerung

Margot Schneider-Marfels

Jascha und Christina Schneider-Marfels
mit Solène, Matteo, Morgane, Valeska, Jaël und Elena
die Orchsterkolleginnen und -kollegen vom Stamm
im Brune Mutz

Geschwister, Anverwandte und Freunde

Die Beisetzung der Kayserzinn-Urne findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse:

Jascha Schneider-Marfels, Gerbergasse 48, 4001 Basel